

Gemeinsam auf die Straße – gegen den imperialistischen Krieg!
Heraus zum Antikriegstag, 1. September 2017!
Kundgebung: 18.00 Uhr – Neupfarrplatz Regensburg

*Ich dachte immer, jeder Mensch sei gegen Krieg,
bis ich heraus fand, dass es welche gibt, die nicht hingehen müssen.* Erich Maria Remarque

Am 1. September 1939 begann offiziell der 2. Weltkrieg mit dem Überfall der Wehrmacht auf Polen. 1957 wird zum ersten Mal der Antikriegstag in der Bundesrepublik begangen - auf eine Initiative des DGB.

Mit Kundgebungen und Mahnwachen wird seither an vielen Orten in der BRD für Abrüstung und eine friedliche Welt demonstriert.

Von beidem sind wir noch sehr weit entfernt.

Das Heidelberger Institut für internationale Konfliktforschung zählte 2016 insgesamt 28 Kriege.

Auch Deutschland ist Kriegspartei, ob in Afghanistan, Syrien oder Mali oder auf dem Mittelmeer ist die Bundeswehr dabei. Deutschland ist somit Mitverursacher von Flucht und Vertreibung. Und wer es bis hierher schafft, wird wieder in Krieg und Elend zurück geschickt.

Wenn auch auf Deutschland noch keine Bomben fallen, kann keiner von uns kann sagen, er hätte nichts gewusst.

Und keiner kann sagen, es gehe ihn nichts an.

Geh mit uns auf die Straße am 1. September - gegen Krieg

Themenschwerpunkt in diesem Jahr:

"Aufstehen und etwas tun - gegen Abschiebung und Fluchtursachen"

Es sprechen:

Michael Buschheuer: Vorsitzender, **Sea-Eye e.V.**

Elisabeth Reinwald (Pax Christi): **Friedensnetzwerk Regensburg**

Irene Salberg: Vorsitzende OV Regensburg, **Gewerkschaft ver.di**

Es rappen:

Microphone Mafia

Willst Du weiter informiert werden und Neuigkeiten vom Netzwerk – „Gewerkschaft gegen Krieg“ Regensburg erhalten?

Dann melde Dich für unseren **Newsletter** an. Schicke dafür eine **E-Mail** mit dem **Betreff „Newsletter“**, **Deinen Namen** und ggf. Organisation an:

regensburg@gewerkschaft-gegen-krieg.de.

Deine Daten werden absolut vertraulich behandelt. Informationen erhältst Du ausschließlich vom Netzwerk „Gewerkschaft gegen Krieg“.

Verfolgt unsere bisherigen Aktivitäten im Internet:

www.gewerkschaft-gegen-krieg.de

Impressum: Netzwerk Gewerkschaft gegen Krieg – c/o Rechtsanwältin Katrin Augsten, Gewerbepark C25, 93059 Regensburg – Eigendruck im Selbstverlag

